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БУДУЩЕЕ ЗА ОСМЫСЛЕННЫМ 
ПОТРЕБЛЕНИЕМ
О ДОСТИЖЕНИИ CHOPARD

В июле швейцарская ювелирно-часовая компания Chopard переводит все про-
изводство на так называемое этичное золото. Первые изделия из золота, добы-
того с соблюдением этических и социально-экономических норм труда, поя-
вились у марки пять лет назад. За металлом последовали бриллианты и цвет-
ные камни. Инициатором идеи была Каролина Шойфеле, сопрезидент 
Chopard, а осуществлением занимается компания Eco Age во главе с Ливией 
Ферт. В прошлом году к инициативе присоединился и Карл-Фридрих Шойфе-
ле, сопрезидент, курирующий часовое направление Chopard, благодаря чему 
стал возможным полный переход на этичный материал.
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Почему вы решили делать часы из «этичного» золота?
Причина та же, по которой я делаю биодинамическое вино: 
чтобы сохранить планету, нужно правильно с ней обращаться.
«Этичное» золото дороже обычного?
Разница вовсе не такая большая, как кажется,— около 5%.
Насколько вам, как мануфактуре, было сложно перейти на 
производство изделий из нового материала?
Сложность была в том, чтобы держать «этичное» отдельно от 
обычного и следить, чтобы они не смешивались. С июля, 
когда мы будем использовать только «этичное» золото, станет 
легче. На производстве всегда есть остатки металла, требую-
щие переработки, а это занимает довольно много времени.
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1__Часы L.U.C XPS 
Fairmined, 39,5 мм, 
механизм с ручным 
подзаводом, розовое 
золото с сертифика-
том Fairmined
2__Серьги Green 
Carpet Collection, 
белое золото, брил-
лианты
3__Колье Green 
Carpet Collection, 
белое золото, брил-
лианты
4__Часы Chopard 
L.U.C Tourbillon QF 
Fairmined, 43 мм, 
розовое золото с сер-
тификатом Fairmined
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